

Boletín informativo

1400 Independence Ave. SW
Washington, DC 20250
FPAC.BC.Press@usda.gov

El USDA reforzará el apoyo a los agricultores al incrementar los pagos por replantación

WASHINGTON, 5 de diciembre de 2024. El Departamento de Agricultura de los EE.UU. (*U.S Department of Agriculture, USDA*) brindará apoyo a los agricultores cuyos cultivos se vieron afectados al anunciar un incremento en los pagos por replantación para la mayoría de los productores a partir del año agrícola 2026. Esta iniciativa busca proporcionar ayuda financiera a los agricultores que necesiten replantar cultivos asegurados dañados por causas de pérdida asegurables en las etapas iniciales.

"La mejora en los pagos por replantación refleja el compromiso de la Agencia de Gestión de Riesgos con el mantenimiento de la productividad agrícola y la estabilidad económica", declaró Marcia Bunker, administradora de la RMA. "Estos pagos por replantación ayudan a los agricultores a aliviar la carga económica que implica volver a plantar, y les brinda una oportunidad de recuperar más de lo que podrían obtener mediante la indemnización del seguro por sí sola".

Los factores de pago por replantación no han sido actualizados desde su implementación en la década de 1990.

La RMA revisó dichos factores para asegurarse de que reflejan los costos actuales de replantación. La agencia decidió que la mayoría de los cultivos de cereales finos y secundarios recibirán un incremento significativo. Además, la institución analizará futuras actualizaciones basadas en nuevos datos, análisis adicionales y comentarios de las partes interesadas sobre estos cambios.

La RMA tiene previsto anunciar los nuevos pagos por replantación, junto con mejoras adicionales al seguro de cosechas, durante el verano de 2025.

Más información

El seguro de cosechas se vende y entrega únicamente a través de agentes privados dedicados a este tipo de seguros. Puede acceder a una lista de agentes de seguros de cosechas en todos los centros de servicios del USDA y en línea a través del [localizador de agentes de la RMA](#). Para obtener más información sobre el seguro de cosechas y la red de seguridad agrícola moderna, los productores pueden ingresar a rma.usda.gov o ponerse en contacto con su [Oficina Regional de la RMA](#).

La RMA asegura el futuro de la agricultura al proporcionar a las comunidades rurales de Estados Unidos herramientas de primer nivel para la gestión de riesgos. Todo ello, a través del seguro agrícola federal y los programas educativos en materia de manejo de riesgos. Además, proporciona pólizas para más de 130 cultivos y se dedica de manera continua a ajustar y desarrollar nuevas pólizas en función de las necesidades y sugerencias de los productores.

A diario, el USDA impacta de manera positiva en la vida de todos los estadounidenses de varias maneras. Bajo la administración Biden-Harris, el USDA está transformando el sistema alimentario de Estados Unidos al darle más prioridad a una mayor producción de alimentos locales y regionales y a mercados más justos para todos los productores. De este modo, busca asegurar el acceso a alimentos seguros, saludables y nutritivos en todas las comunidades, así como constituir nuevos mercados y flujos de ingresos para agricultores y productores. Esto, mediante prácticas alimentarias y forestales sostenibles, e inversiones históricas en infraestructura e instalaciones de energía limpia en las zonas rurales de Estados Unidos. También se compromete con la equidad en todo el Departamento mediante la eliminación de barreras estructurales y el fomento de una mano de obra con mayor representación de Estados Unidos. Para obtener más información, ingrese a [usda.gov](https://www.usda.gov).

#

El USDA es un proveedor, empleador y prestamista que ofrece igualdad de oportunidades.